

週刊 **タバコの正体**

令和5年(2023年)を迎えました。新年の始まりにあたり、気持ちも新たに3学期の学校生活に取り組んで下さい。そして3月には進級および卒業できるよう、しっかりがんばって下さい。



**3-a** すべての国で、**たばこを規制する条約**で決められたことが実施されるよう、必要に応じて取り組みを強める。



ABEMAtimes サイトから

さて、世界では持続可能な社会をめざして17の目標を掲げたSDGS が動き出していますが、その3番目の「すべての人に健康と福祉を」のなかに「たばこを規制する条約を守ろう」という項目がある事を知っていますか。

人々の健康を守るためにタバコを規制するのは重要とされているのですが、それを実践するよう

な出来事がありました。昨年、なんとニュージーランドで2009年以降に生まれた人への紙タバコの販売を恒久的に禁止する「一生タバコを吸えない法案」が可決しました。この法律が施行されれば、段階的に喫煙者がなくなり、将来ニュージーランドはタバコのない国になりそうなのです。「すべての人に健康を」を実現する効果的な対策だと思います。じつは、マレーシアでも2005年以降に生まれた人にタバコを販売する事を禁じる法案が検討されているそうです。

2023年はタバコのない国が誕生する新しい時代のスタートかも知れません。そして、それは持続可能な社会への新しい一歩かも知れません。